

Gilbert Gress

Fussballer, Trainer und Entertainer



Fotograf: Joerg Kressig
© GIGER Verlag

Gilbert Gress wurde am 17. Dezember 1941 in Strasbourg geboren. Seine Profkarriere als Spieler begann Gress 1960 bei Racing Strasbourg, wo er sechs Jahre später französischer Pokalsieger wurde. Mit seinem Wechsel zum VfB Stuttgart avancierte der durch seine langen Haare und seine markante Brille auch optisch auffällige Gress zum ersten französischen Profispieler in der deutschen Bundesliga. Nach seinem Transfer zum Olympique Marseille gewann er ein Double und eine Meisterschaft, bevor er sich einige Jahre später auf seine zweite Karriere als Trainer stürzte.

Mit Neuchâtel Xamax gewann Gress Ende der 80er-Jahre die einzigen zwei Meistertitel in der Club-Geschichte. Später trainierte er unter anderem die Schweizer Fussball Nationalmannschaft und Traditionsclubs wie den FC Zürich oder den FC Aarau.

Seit über einem Jahrzehnt arbeitet Gress u.a. an der Seite von Moderator Rainer Maria Salzgeber als Fussball-Experte beim Schweizer Fernsehen. Mit viel Witz, Schlagfertigkeit und Kompetenz begeistert er seitdem jung und alt an den Bildschirmen (www.gilbert-gress.com).